

Claas

Henner Böttcher wird neuer Finanzchef

Hans Lampert geht zum Jahresende nach 13 erfolgreichen Jahren in den Ruhestand

Henner Böttcher (46) übernimmt bei Claas ab 1. Januar 2022 die Verantwortung für Finanzen, Controlling und Betriebswirtschaft und tritt in die Konzernleitung ein. Er folgt auf Hans Lampert, der zum Jahresende in den Ruhestand geht

„Wir danken Hans Lampert für 13 erfolgreiche Jahre bei Claas, die von Wachstum und von großer finanzieller Stabilität gekennzeichnet waren“, erklärt Thomas Böck, Vorsitzender der Claas Konzernleitung.

Böttcher absolvierte bei der Deutschen Bank eine Ausbildung zum Bankkaufmann und anschließend ein Betriebswirtschaftsstudium mit Fokus auf Bankbetriebslehre an der Frankfurt School of Finance and Management. Während seines Studiums arbeitete er parallel bei der Deutschen Bank im Firmenkundengeschäft und anschließend im Bereich Global Markets. Im Jahr 2003 verließ er das Bankenumfeld und wechselte zu HeidelbergCement, wo er als Assistent des Finanzvorstands tätig war. 2006 übernahm Böttcher die Funktion des Finanzdirektors der Gruppe, bevor er 2015 als Finanzchef von Lehigh Hanson Inc., der nordamerikanischen Tochtergesellschaft von HeidelbergCement, nach Texas wechselte.

Henner Böttcher ist gebürtiger Hesse, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er tritt bereits zum 1. November für eine zweimonatige Einarbeitungs- und Übergabephase in die Claas Gruppe ein.



Henner Böttcher übernimmt in der Claas-Konzernleitung zum Jahresbeginn 2022 die Verantwortung für Finanzen, Controlling und Betriebswirtschaft.